

Basel, den 22. Dez. 1934.

Hochverehrter Herr Professor,

ich habe mich sehr gefreut, dass Sie in dieser Zeit die Mühe sich nahmen, auf unsere kleine Umfrage so eingehend zu antworten. Darf ich Ihnen dafür meinen verbindlichsten Dank ausdrücken und gleichzeitig das Resultat hiermit überreichen. Ich möchte Ihnen sagen, dass man in der Basler Öffentlichkeit die Ereignisse der letzten Tage mit grösster Anteilnahme verfolgt hat.

Genehmigen Sie, hochverehrter Herr Professor, mit den besten Wünschen zu den bevorstehenden Feiertagen den Ausdruck meiner

ergebenen Hochachtung

*O. Kleiber*

*(National-Zeitung)*